

梅雨に入ったと思ったら雨が降らず暑い。今年度からスポーツドリンクが年間通して解禁になったが、そういう問題でもない▼朝の登校の様子を見てみると、日傘、首を冷やすグッズを身に付けた子どもを多く見かける。昇降口には2台のミスト、教室にはエアコン。昨日は、下校時に保護者地域の方に下校見守りをお願いし、教師も下校に付き添った▼教頭先生は、1時間おきに学校に設置した熱中指数を確認する。保護者も地域も学校も子どもの「安全」に向けて全力でできることをする▼暑さ指数が31を超えると、子どもは運動場で遊べない。指数が上がると、教頭先生が、放送で運動場で遊んでいる子どもに呼びかける。昨日は朝から指数がぐんぐんあがった。ある女の子が、「校長先生、指数が31を超えたよ」と教えに来てくれた。つい5分前は、30.8だったのだ▼さっそく教頭先生に伝えた。いつものように放送を入れてもらうが、放送のチャイムが鳴ったとたん、運動場から昇降口に向かおうとする子どもが数人。あの子たちは指数が31を超えたことを知っていたのかもしれない▼教えてくれる子もいれば、知らないふりをして遊び続ける子、正義と真実はとっても難しい。善悪ではない。「事実と真実と正義」。事実をできるだけ正確に知り、様々な視点からの真実を理解し、正義を希求する。この論法で人と接すると、人にやさしくなれる。